

«Das Europäische Parlament und der Europarat haben das Jahr 1985, in dem der 300. Geburtstag der Komponisten Johann Sebastian Bach, Georg Friedrich Händel und Domenico Scarlatti, der 400. von Heinrich Schütz und der 100. Geburtstag von Alban Berg gefeiert wird, zum «Europäischen Jahr der Musik» erklärt. Die Würdigung des kompositorischen Schaffens dieser grossen Komponisten sowie das Bestreben, die Musik aller Epochen und aller Stilrichtungen den Menschen aus allen Bevölkerungsschichten zugänglich zu machen, ist daher erstes Ziel dieses Europäischen Jahres.

Da die UNO das Jahr 1985 gleichzeitig zum «Jahr der Jugend» erklärt hat, finden die Bemühungen, möglichst viele Jugendliche zum aktiven Musizieren hinzuführen, einen besonders breiten Raum im Programm.

Ich wünsche dem «Europäischen Jahr der Musik 1985» und dem für die Durchführung desselben verantwortlichen Organisationskomitee viel Erfolg. Möge das hochgesteckte Ziel erreicht werden, der Musik neue Freunde zu gewinnen und ihre Bedeutung für den Einzelnen und die Gesellschaft sowie für die Verständigung unter den Völkern erkennbar zu machen.

Die Musikvereine und die Musikschule in Liechtenstein haben durch ihre intensive Tätigkeit gute Voraussetzungen geschaffen, auch bei uns das Jahr der Musik zum Erfolg werden zu lassen.»

Marie Erbprinzessin  
von und zu Liechtenstein

649

FL - Depot